

NOMBRE DEL TRABAJO

Postulados del hombre en le humanismo.

NOMBRE DE LA MATERIA

Desarrollo humano.

Lic.

Ciencias de la educación

NOMBRE DEL PROFESOR.

Bella Raquel Vázquez Ruiz

PRESENTA EL ALUMNO:

Rigoberto Vladimir Ventura Deleón

GRUPO C, 6to: CUATRIMESTRE

Frontera Comalapa, Chiapas

22/03/2020

Postulados del hombre en el humanismo

Existencia y libertad.

Expone el argumento —yo soy mis elecciones, entendiéndose el hombre como un ser dotado de libertad en tanto que existe.

Además, dicha existencia dota al hombre de libertad para establecer sus metas al tiempo que lo vuelve responsable de cada una de sus elecciones.

El sentido de la vida.

Tal como propone Viktor Frankl vivir, en últimos análisis, no significa otra cosa que tener la responsabilidad de responder exactamente a los problemas vitales, de cumplir las tareas que la vida propone a cada uno de nosotros, ante la exigencia del momento

Somos seres sociales.

La cultura se relaciona con el desarrollo de nuestra actitud pues nuestros valores influyen en la forma en que vivimos.

La cultura como vínculo de unión entre las personas entre las personas

Las representaciones culturales como el arte, la literatura, el lenguaje y la religión, junto con los valores y creencias de una comunidad,

Modelo-bio-psico-social

Bio: Significa vida. Psico: Significa alma, mente o actividad mental. Social: Pertenciente o relativo a una compañía o sociedad. El hombre es un ente, porque existe y su componente bio se refiere a que es un organismo vivo que pertenece a la naturaleza. Su componente psico se refiere a que además de ser un organismo vivo tiene mente, lo que le permite estar consciente de su existencia.

Perspectiva holística.

Significa todo integro entero completo. Por esta razón la holística es definida como un fenómeno psicológico y social.

**La autorrealización.
Contexto humano**

La autorrealización consiste, básicamente, en —un impulso natural a actualizar, mantener y mejorar el desarrollo y vida del organismo viviente. El ser humano se mueve hacia lo constructivo, hacia su madurez y su autorrealización.

El ser humano se interrelaciona nunca deja de hacerlo y es parte de su desarrollo personal auto motivante. Por otra parte, la aceptación de sí mismo permite conformar relaciones reales.